

Roberto es un referente en el mundo de la moda, y con gran pasión a la hora de crear una imagen con el mundo de la peluquería y maquillaje.

Roberto afincado en Tudela desde hace 10 años, tenía claro desde su niñez que quería dedicarse a este mundo, es por ello por lo que empezó sus estudios de peluquería y estética en la academia de San Sebastián con tan solo 14 años. Además, tiene un máster en maquillaje y estilismo que realizó cuando tenía 22 años en la academia Tony & Guy de Londres. Desde entonces no ha parado de formarse, realizando continuamente cursos tanto en peluquería como en maquillaje, y sigue hoy en día formándose, ya que es fundamental en esta profesión estar actualizado en todos los avances que van saliendo.

Roberto cuenta con una amplia experiencia profesional, en concreto 27 años. Empezó su carrera profesional en el año 1995 con 16 años en la peluquería Iñaki Sagarzazu de San Sebastián, en la cual estuvo 12 años, hasta el año 2007. Posteriormente en el año 2007 se trasladó a París, fue contratado por La gran Maison Francesa CHANEL, en ella recorrió el mundo y las mejores de las pasarelas creando distintos looks. En CHANEL estuvo 15 años, hasta el año 2022, cuando decidió asentarse de manera definitiva en Tudela por motivos familiares y es cuando empieza su aventura como autónomo dirigiendo su propia boutique Capilar.

Después de su larga trayectoria, Roberto vio que en Tudela y alrededores no había el tipo de negocio que el quería desarrollar, que es una boutique capilar. Roberto ha introducido este nuevo concepto de negocio en Tudela, en el cual se ofrece un trato exclusivo y personalizado a los clientes, hay un único tocador y se dan citas individuales, lo que supone que no hay esperas para los clientes. Además, en todos los trabajos de peluquería, ofrece técnicas innovadoras con tratamientos orgánicos, ricos en aminoácidos, proteínas, con fórmulas veganas y eco responsables. Hay que decir que cuenta con una gran gama de tratamientos de alta cosmética francesa para crear distintas imágenes en el mundo del maquillaje, ofreciendo así un total look increíble. Es importante recalcar que se realiza un diagnóstico previo del cabello antes de iniciar cualquier tipo de tratamiento capilar.

Roberto ha hecho el balance de este primer año que lleva como autónomo y no puede ser más positivo, está siendo un éxito, la clientela está muy contenta con sus servicios, valoran muy positivamente la técnica, la calidad del servicio y la atención. En este año que lleva de andadura puede decir que se ha convertido en un negocio referente en la zona.

